

## ABSTRAK

**Nurhaden Pasrah**, 2016. “Pemanfaatan *Software Eprints* dalam Penelusuran Kumpulan Karya Ilmiah di Perpustakaan Universitas Andalas.” *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Dalam makalah ini dibahas tentang Pemanfaatan *Software Eprints* dalam Penelusuran Kumpulan Karya Ilmiah di Perpustakaan Universitas Andalas. Tujuannya adalah untuk mendeskripsikan: (1) untuk mengetahui pemanfaatan *software eprints* dalam penelusuran kumpulan karya ilmiah di Perpustakaan Universitas Andalas; (2) untuk mengetahui apa saja kendala dalam pemanfaatan *software eprints* untuk penelusuran kumpulan karya ilmiah di Perpustakaan Universitas Andalas; (3) untuk mengetahui upaya dalam mengatasi kendala pemanfaatan *software eprints* untuk penelusuran kumpulan karya ilmiah di Perpustakaan Universitas Andalas.

Metode penelitian yang digunakan dalam makalah ini yaitu deskriptif. Data dikumpulkan melalui observasi dan wawancara dengan pustakawan Perpustakaan Universitas Andalas. Analisis data dilakukan terhadap pustakawan yang menggunakan *software eprints* di bagian teknologi informasi. Studi pustaka menggunakan buku, jurnal, internet dan literatur lainnya yang menyangkut tentang *software eprints*.

Berdasarkan hasil penelitian, disimpulkan hal-hal berikut. *Pertama*, dapat dilihat cara pemanfaatan *software eprints* dalam penelusuran kumpulan karya ilmiah di Perpustakaan Universitas Andalas. Program berbasis *web* pemustaka bisa mencari dan menelusur karya ilmiah berupa tugas akhir, skripsi, tesis, dan disertasi. *Kedua*, kendala dari penggunaan *software eprints*: (1) kurangnya sosialisasi antara pemustaka dengan pustakawan; (2) terkendala dalam mengalih mediakan dari CD (Compact Disc) ke *software eprints*; (3) submenu untuk menelusur tipe karya ilmiah tidak ada; (4) karya ilmiah yang di tampilkan tidak konsisten dan tidak sesuai dengan yang telah ditetapkan. *Ketiga*, upaya dari kendala yang dilakukan dalam penggunaan *software eprints* adalah: (1) melatih pemustaka agar bisa memanfaatkan *software eprints* dengan baik dan memberikan pelatihan khusus bagi pustakawa; (2) agar tercapainya kebutuhan informasi bagi pemustaka, pustakawan harus menjalin kerjasama; (3) untuk melakukan penelusuran lebih mudah, sebaiknya submenu untuk menelusur tipe karya ilmiah ditambah; (4) diharapkan kepada pustakawan dan staf teknologi informasi lebih teliti lagi .